

Protokolleintrag vom 07.03.2012

2011/475

Motion von Hans Jörg Käppeli (SP) und Guido Trevisan (GLP) vom 07.12.2011:

Erarbeitung eines Konzeptentscheids für eine neue Tramlinie vom Bahnhof Altstetten in den Raum Hauptbahnhof unter hälftiger Beteiligung des ZVV

Hans Jörg Käppeli (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es ist absehbar, dass der Vorläuferbetrieb mit dem Trolleybus in der Neufrankengasse nicht realisiert werden wird. Hingegen kann es nicht sein, dass ständig Vorinvestitionen getätigt werden und man nicht weiss, wie es weitergeht und die Buslinie 31 konstant überlastet ist.

Der Rat wird über den Antrag am 14. März 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat